

# **PENGGUNAAN MODEL *PROJECT BASED LEARNING* UNTUK MENINGKATKAN HASIL BELAJAR SISWA PADA SUBTEMA PERKEMBANGBIAKAN TUMBUHAN**

(Penelitian Tindakan Kelas di Kelas III B SDN 063 Kebon Gedang Kota Bandung)

**Oleh:**  
**Saepul Mubarok**  
**145060132**

## **ABSTRAK**

Penelitian ini bertujuan untuk meningkatkan hasil belajar siswa pada subtema perkembangbiakan tumbuhan di kelas III B SDN 063 Kebon Gedang Kota Bandung dengan menggunakan model *project based learning*. Penelitian ini dilatar belakangi oleh hasil temuan dalam kegiatan observasi yang mendeskripsikan rendahnya hasil belajar siswa yang belum memenuhi KKM yang telah ditetapkan. Metode yang digunakan adalah Penelitian Tindakan Kelas (PTK) model Kemmis dan Mc Taggart dengan tiga siklus, tiap siklus terdiri dari 4 tahap yakni perencanaan, pelaksanaan, observasi, dan refleksi. Instrumen yang digunakan dalam penelitian ini adalah tes, lembar observasi, dan dokumentasi. Dari hasil penelitian tindakan kelas yang dilaksanakan, hasil belajar siswa mengalami peningkatan, pada siklus I memperoleh nilai dengan persentase sebesar 17%, siklus II sebesar 47%, dan siklus III sebesar 77% dengan nilai rata-rata pada siklus I sebesar 58, siklus II 65, dan siklus III 70. Sikap peduli siswa memperoleh nilai pada siklus I dengan persentase sebesar 17%, siklus II sebesar 50%, dan siklus III sebesar 80% dengan nilai rata-rata pada siklus I sebesar 62, siklus II 69, dan siklus III 74. Keterampilan siswa memperoleh nilai pada siklus I sebesar 20%, siklus II 57%, dan siklus III sebesar 80% dengan nilai rata-rata pada siklus I sebesar 62, siklus II sebesar 70, dan siklus III sebesar 74. Kesimpulan dari penelitian ini adalah penggunaan model *project based learning* dapat meningkatkan hasil belajar siswa pada subtema perkembangbiakan tumbuhan. Dengan demikian penggunaan model pembelajaran *project based learning* dapat dijadikan sebagai salah satu alternatif pendekatan pembelajaran untuk diterapkan di Sekolah Dasar.

**Kata Kunci:** *Project Based Learning*, Hasil Belajar Siswa.